

Département de l'Intérieur.

terres du chemin de fer Canadien du Pacifique, qui se vendent de \$2 à \$3.50 l'acre. Je ne vois pas pourquoi un individu ne gagnerait pas très facilement sa vie ici. J'ai l'intention de venir m'installer ici bientôt si rien n'arrive pour m'en empêcher. Je serai au Saut-Sainte-Marie dans un mois pour voir à la perception de mes comptes ; j'irai vous voir, et j'aimerais beaucoup vous voir tous venir ici avec moi. Un grand nombre d'émigrants viennent du Michigan pour s'établir ici, et ils sont enchantés du pays. Il en vient aussi un bon nombre du Nébraska et du Dakota-Nord.

J'aimerais à avoir de vos nouvelles bientôt. Je n'ai pas du tout de chagrin d'avoir quitté le Saut. C'est un heureux changement, et j'ai été très occupé depuis le premier jour où je suis arrivé ici.

Affection à tous.

Votre cousin,

JAMES MILLER.